
墨田区オリンピック・パラリンピック地域協議会 

会  議  録 

 

■会議名 

第２回 まちづくり・環境部会 

■日 時 

平成３０年２月２２日（木） １８時３０分～１９時４５分 

■会 場 

墨田区役所１３１会議室 

■会議の概要 

１ 新部会員について 

「東京電力パワーグリッド株式会社江東支社」及び「国土交通省 東京国道事務所」の２

団体が、新たに参画した。 

２ 前回の議事について 

資料２（前回の会議録）について確認した。 

３ 部会の運営について 

資料３（部会の運営）について、事務局から説明した。 

４ 本部会に関連する来年度の区の取組について 

資料４（予算プレス発表資料）について、区の担当者から説明した。 

５ アンケート結果について 

資料５（アンケート結果）について、各部会員から説明した。 

６ 今後の検討テーマについて 

アンケート結果を踏まえて意見交換をし、次の３つを当面の検討テーマとした。なお、今

後、新たな意見や提案が出てきた段階で、部会の検討テーマとするか議論していく。 

次回の検討テーマは、事務局に一任された。 

●ヒートアイランド対策 

●街の美化対策 

●防犯意識の向上 

【主な意見】〇：部会員、◇：区・事務局 

〇海外等から観戦に来た方々に、区内全域を回遊してもらうよう案内、整備していくのか。 

⇒◇競技会場周辺だけでなく、区の観光地等を回遊してもらうよう案内、整備していく。 

〇安心して街を歩けるように防犯カメラを広範囲に渡って設置し、安全対策ができていると

ＰＲすれば、区のイメージも向上するのではないか。 

 ⇒◇町会・自治会、警察と連携し、防犯カメラを設置している状況。 

◇ヒートアイランド対策として、雨水を利用して、打ち水をしたり、街の美化活動として公

園の花壇に花を植え、花壇づくりをしてはどうか。 

  ◇打ち水とともに、クールスポット（お客でなくても店内等で涼める）の設置を広めていく

のはいかがか。 

◇部会の進め方についても意見があれば、事務局にお知らせいただきたい。 

７ 次回の開催について 

６月頃に開催できるよう事務局が調整する。なお、総会は４月下旬開催予定。 

 

資料２ 


